

自転車大会で好成績を



横芝小学校5年

大木 雄一郎

ぼくは、今まで陸上や部活動や自転車クラブでいろいろなことを学びました。

その中で今年の抱負は、県自転車大会で去年の15位を上回る成績を残すことと、今年は最高学年として、今の6年生のように立派な6年生になりたいです。

やさしい保母さんを目標に



大総小学校5年

伊藤 真里子

私が生まれて2度目のサル年を迎え、目標に向かってがんばりたいと思います。

目標は、やさしい保母さんになりたいです。かわいい子どもたちと遊び、いろいろなことを教えてあげたいです。これからも、「サル」のようにねばり強くがんばります。

さる 申年集まれ

今年は申年。ここでは、新春を迎えた年男、年女の小学生に今年の抱負、夢を語っていただきました。

勉強と運動を両立



大総小学校6年

桜井 隆幸

新年を迎え、今年は中学生になる。中学校では、やりたいことがたくさんある。1つは、今までに増して、中学校の勉強は難しくなるので、今まで以上に頑張ることである。

2つめは、あまり運動は得意でないので、運動部に入って、一生懸命頑張りたい。

きれいな字と一日一善



上堺小学校5年

伊藤 美加

今年は、私のサル年です。時々、テレビにサルが出ると、お父さんやお母さんの中からかわれます。

そんな私の1つめの抱負は、一日一善です。2つめの抱負は、学習面で、字をもっときれいに書くことです。

この2つを目標として、がんばりたいと思います。